

Lettre d'information à parution variable. – Réalisation : Gérard LEVEQUE et Jean-Pol TOURTE  
Abonnez-vous à la lettre du CMD 08 en nous envoyant votre adresse mail à l'adresse suivante : jptourte@hotmail.com

N°6 du 27 avril 2018 - Page 34 à 36

## CHAMPIONNATS DES ARDENNES :

### DU RETARD A L'ALLUMAGE

Ils devaient démarrer le 11 mars, 1 MOIS ½ plus tard, ils sont toujours à quai.  
Pas de chance pour nos championnats départementaux qui attendent leurs premiers leaders.

- |            |                               |   |   |
|------------|-------------------------------|---|---|
| - 11 mars  | Moto Cross à Sainte Menehould | : | Annulé à cause du temps                   |
| - 8 avril  | Prairie à Douzy               | : | Reportée à cause du temps                 |
| - 14 avril | Endurance retro à Rethel      | : | Pas d'Ardennais - Pris par l'organisation |
| - 22 avril | Moto-Cross à La Neuville      | : | Pas de Ligue (Championnats de France)     |

C'est donc à l'issue de l'enduro de Douzy, le 29 avril et du moto-cross d'Hermonville le 8 mai que nous connaissons les premiers lauréats



*C'était mieux avant (1)*

## LE MEPRIS

Depuis une dizaine d'années, lorsqu'un commissaire se déplaçait aux épreuves, il ne se posait aucune question. Il savait qu'en fin de saison, pour se frais d'essence, il toucherait une indemnité de 30€ par déplacement. De quoi assouvir son plaisir sans en être trop de sa poche. Tout le monde était content.

**AVEC LE GRAND EST : C'EST TERMINE**

Désormais, chaque organisateur donne ce qu'il veut. S'il le souhaite, c'est **zéro, rien, que dalle, nada.**

C'est ce qui devrait de se produire prochainement. Un club va organiser la plus grosse manif de l'année en Champagne Ardenne. Il n'a pas fait appel au comité 08 et par conséquent, il cherche lui-même ses commissaires.

Seul problème, c'est que pour le Président, la qualité du spectacle est suffisante comme indemnité envers les hommes aux drapeaux. C'est sans doute le plaisir des yeux qui remplit les réservoirs.

Programmer une épreuve qui va coûter une fortune et refuser 30€ à ceux qui seront parmi les principaux artisans du succès, avec une responsabilité conséquente, c'est un énorme mépris pour les bénévoles.

C'est nouveau, ça vient de sortir, c'est le Grand Est

Il y a quelques jours, le Président du CMD08 constate qu'il n'a plus de jeux de drapeaux pour les nouveaux commissaires. Il envoie un mail à la Ligue. La réponse me choque.

Bonjour Gérard

Après vérification nous n'avons pas de stock à la ligue, nous lançons une consultation auprès de fournisseurs et aussi une réflexion sur l'aide que nous pourrions apporter aux clubs ou aux CD qui souhaitent acquérir des jeux de drapeaux.

Je reviens vers toi sur ce sujet dès que j'ai des infos.

Cette réponse me choque car :

- 1 – Il semblerait que les jeux de drapeaux soient désormais à la charge des clubs ou des CMD (qui n'ont pas d'argent)
- 2 – La procédure risque d'être « assez » longue.

### *C'était mieux avant (2)*

En 2017, nous avons été dans la même situation. En quelques coups de téléphones ou mails, j'ai eu l'accord du comité Directeur. Après un coup de fil à DEJEAN MARINE [05 56 29 01 09](tel:0556290109) et un mail, il n'a fallu que quelques jours pour que le responsable des commissaires reçoive le matériel. Bien sûr, c'est la LMCA qui a réglé la facture (normal puisqu'un commissaire officie sur tous les terrains de la Ligue).

---

### *C'était mieux avant (3)*

Problème au matin du CF de moto à l'ancienne à LA NEUVILLE AUX JOUTES. Pas de Radio. Jadis, en 2017, il y avait un responsable « officieux » des radios. Cette année, aucun lien n'unissant chaque épreuve et les équipes pouvant être totalement différentes d'une course à l'autre, personne ne s'est assuré que le matériel présent à Champignol prendrait bien ensuite la direction des Ardennes. Résultat, pas de radio. Pour un championnat de France, c'est super. Les victimes n'ont même pas pu en référer à un membre du comité Directeur du Grand Est, puisque pour ce championnat de France, ils brillaient par leur absence. Il est vrais que dans ce sens-là, les Ardennes : c'est loin.



### **ADHEREZ A L'ANLMCA**

**Avec le Grand Est, ceux et celles qui faisaient les forces vives de la Ligue (moto-cross, enduro, trial...) et qui aimaient se rencontrer à l'occasion de l'AG Ligue vont se perdre de vue.**

**C'est dommage. Avec l'aide de Gérard LEVEQUE et du CMD 08, je souhaite créer l'ANLMCA (Amicale des Nostalgiques de la LMCA).**

**Un seul but, réunir pour une soirée, une fois par an, les Amis du sport moto en champagne Ardenne.**

**Quelques Infos : Adhésion Membre : 10€ - Couple : 12€**

**Destination de l'argent : Uniquement location de la salle et vin d'honneur**

**Lieu et date 1<sup>ère</sup> année : HERMONVILLE, fin octobre.**

**Particularité : Aucun invité d'honneur, tout le monde paye son repas**

**Adhésion : chèque à l'ordre du CMD08 - envoyé 29 rue de Montigny au Bois à Charleville-Mézières –**

**L'association ne prendra vie, que si un minimum de 50 personnes ont fait parvenir leur adhésion avant le 30 juin**

## LE POINT SUR LES BESOINS EN COMMISSAIRES

### AVIS AUX COMMISSAIRES

**Au 25 avril 2018**, le CMD 08 assurera la gestion des commissaires **UNIQUEMENT** sur les épreuves suivantes :

8 MAI : HERMONVILLE - MOTO CROSS

20 MAI : TAILLETTE - MOTO CROSS

20 MAI : LOCHES SUR OURCE - PIT BIKE

10 JUIN : SOMMAUTHE MOTOCROSS

1er juillet : DOUZY - PRAIRIE

11 AOUT : SAINTE MENEHOULD MOTO CROSS

19 AOUT : VENDRESSE PRAIRIE

9 SEPTEMBRE : TAILLETTE - MOTO CROSS

29/30 SEPTEMBRE : ROCROY - RALLYE ROUTIER

30 SEPTEMBRE : SAINTE MENEHOULD - ENDURANCE TT

**Pour l'instant**, les autres épreuves seront gérées directement par les Moto Clubs. Le CMD 08 ignore la liste des commissaires retenus par les clubs.

**Avant de vous déplacer, vérifiez bien auprès des organisateurs.**

**En cas de doute contactez directement les Moto Clubs.**

**Ou contactez-moi par tél : Gérard LEVEQUE 06.72.12.15.32**